



RAPPORT DE MISSION

Rapporteur : Professeur Rodolf Heineke

Briefing

- Horodatage : 25/11/2022 7:30 GMT
- Responsable de la mission : Colonel O'Hara
- Opérateurs : Cpl Tyler, Cpl Brid, Cpl Guitard, Pr Heineke

Suite au recueil d'informations auprès d'agents infiltrés en territoire ennemi, il a été confirmé que le void dirigeant la planète forestière B2F-324 était en phase d'être éliminé par plusieurs de ses congénères, alliés pour l'occasion. D'après les mêmes sources, la planète abriterait une bibliothèque pouvant contenir un grand nombre de données relatives aux void, à leur mode de vie et leur histoire. Le commandement estime que l'occasion doit être saisie de récupérer ces données avant la fin des hostilités.

L'équipe constituée des caporaux Tyler, Brid et Guitard, ainsi que le professeur Heineke a été désignée pour mener à bien cette mission. Le professeur Heineke devra collecter un maximum d'informations tandis que le reste de l'équipe sera chargée de son escorte et sa protection. En cas de résistance trop importante pouvant mettre en péril les vies des opérateurs, l'annulation de la mission devra être décidée.

Déroulement de la mission

- Départ de la mission : 25/11/2022 14:30 GMT
- Fin de la mission : 25/11/2022 19:30 GMT

Le 25/11/2022 à 14:30 GMT, l'équipe s'est regroupée et a franchi le portail avec le Colonel O'Hara. Une fois à proximité de la planète cible, tout le monde a embarqué dans le vaisseau void récupéré il y a quelques semaines par l'Aube Rouge. Le colonel a pris les commandes et nous a rapidement mené sur la planète B2F-324. Conformément aux informations recueillies par nos espions, nous nous sommes posés à quelques centaines de mètres de la bibliothèque, au cœur de la forêt. L'avance a été rapide et l'équipe d'intervention a facilement atteint le bâtiment. Celui-ci était condamné par un champ de force void nécessitant la possession d'une clé spécifique. Heureusement, une telle clé a été rapidement trouvée à proximité sur le corps de soldats ennemis.



Programme Aube Rouge

Nr. 2022.0138

Site de Berlin

Allemagne, Europe

Après avoir pénétré dans le bâtiment, j'ai pu débuté mon investigation. Rapidement, j'ai pu constaté qu'en effet, la quantité de données étaient colossale et stockée sous la forme de gravure sur les murs, le sol et le plafond de l'édifice. J'aurais aimé prendre le temps de m'y plonger mais un groupe d'une trentaine d'ennemis a découvert notre présence et a fini par percer la sécurité du champ de force. Heureusement, les caporaux Tyler, Brid et Guitard sont parvenus à éliminer la menace grâce à l'utilisation d'explosifs.

Conscient que le temps nous était compté, j'ai pris la décision de collecter un maximum de photographies et d'en réserver l'étude de retour à la base. Malgré tout, en effectuant ces clichés, j'ai pu déchiffrer une partie des fresques et découvrir que le void dirigeant la planète avait anticipé sa propre mort et transformer la planète en bombe gigantesque. Celle-ci devant exploser lors de sa défaite finale et réduire le système stellaire entier en poussière.

Dès cette découverte, j'ai pris la décision de stopper la mission et de rentrer au plus vite sur Terre. Nous avons donc quitté la bibliothèque en direction du vaisseau. C'est alors que le colonel, resté auprès de notre appareil, a signalé une escouade ennemie en approche. Afin de ne pas s'engager dans un combat difficile, l'équipe a choisi de tenter une manœuvre de discussion avec l'ennemi. Etant le seul à parler leur langue, je me suis chargé de la négociation et, étonnement, celle-ci a parfaitement fonctionné, nous laissant le chemin libre pour quitter la planète.

Durant la phase de retour, nous avons été touchés par plusieurs tirs ennemis aux abords de la planète. Le vaisseau n'a été que très légèrement endommagé mais le Colonel O'Hara et moi-même avons été blessés. Fort heureusement, le reste de l'équipe s'est chargée de nous remplacer et de nous permettre de revenir sur Terre sain et sauf.

J'écris ce rapport après quelques jours de repos et je suis heureux de constater que le Colonel et moi-même nous sommes parfaitement remis de nos blessures. Désormais, il reste à étudier les clichés pris sur place. J'ignore encore combien de temps cela prendra et si je trouverai quelque chose d'utile contre les voids mais c'est de loin la plus grande quantité de données que nous avons pu recueillir sur cette espèce depuis notre rencontre. Je me mets donc au travail immédiatement.



Mentions spéciales et félicitations

- Une mention spéciale est à noter à propos du caporal Guitard pour sa parfaite maîtrise des explosifs durant les affrontements de la bibliothèque, ayant conduits à l'élimination de la plupart des ennemis.
- Une mention spéciale est également à adresser au caporal Tyler pour avoir brillamment remplacé le colonel O'Hara en tant que pilote du vaisseau suite à la blessure de son supérieur.
- Enfin, j'adresse mes félicitations au caporal Bird qui a fait preuve d'un professionnalisme sans faille durant toute la phase d'escorte et d'infirmité. Sans cela, nous ne serions peut-être pas tous revenus

Rodolof Heineke